

## **De la part de Thierry Beaudet et Stéphane Junique,**

**Chères administratrices, chers administrateurs, cher.e.s ami.e.s,**

Il y a quelques mois, Thierry Beaudet nous a fait part de sa décision de ne pas briguer un troisième mandat de Président du Groupe VYV. Depuis, Stéphane Junique se prépare activement à la prochaine mandature en dessinant le « pacte de gouvernance » qu'il compte installer et qu'il proposera au conseil d'administration en vue de son élection, le 7 juin prochain. Stéphane Dedeyan a considéré que cette transition annoncée devait permettre l'émergence d'un nouveau binôme pour la direction effective du Groupe VYV et donc, la conduite optimale de notre projet de transformation global et unique.

A l'issue d'un processus approfondi de recrutement, nous avons le plaisir de vous annoncer que nous avons porté notre choix sur la personne de Delphine Maisonneuve qui rejoindra le Groupe VYV dès le 3 mai prochain pour prendre ses fonctions de Directrice générale et dirigeante opérationnelle du Groupe le 7 juin 2021, à l'issue d'un mois au cours duquel elle aura à cœur de parcourir l'ensemble des métiers, des activités et des entités qui composent notre large groupe. Nous en sommes certains, elle ne manquera pas de vous solliciter et nous comptons sur vous pour lui réserver le meilleur accueil.

Dirigeante d'expérience et de convictions, Delphine Maisonneuve possède une expérience reconnue dans les différents métiers de l'assurance. Elle a eu à piloter d'importantes équipes opérationnelles en France comme à l'étranger, illustrant ses grandes qualités d'adaptation et managériales.

Femme de dialogue et de consensus, ses dernières années d'expériences professionnelles au Brésil comme au sein de la direction innovation monde d'AXA lui ont permis d'enrichir sa palette de dirigeante et de se découvrir une passion pour les questions de santé, de services, d'accompagnement et de la protection sociale en général.

La décision de son recrutement est essentielle pour la période qui va s'ouvrir à compter du 7 juin prochain.

Nous tenions à vous en informer dès à présent.

Bien à vous.

*Thierry Beaudet & Stéphane Junique*